



Naumburg, d. 03.11.2020

Liebe Eltern unserer Schüler,

wie Sie vielleicht aus der Presse entnommen haben, gab es am Wochenende Überlegungen, im Landkreis Kassel die Pflicht zur Bedeckung von Mund und Nase während des Unterrichtes auch in der Grundschule umzusetzen.

Diese Verschärfung der Regelungen war eine Entscheidung des Landkreises, die für uns zuständige Behörde ist jedoch in erster Linie das Kultusministerium, vertreten durch das Staatliche Schulamt Kassel als Dienstaufsichtsbehörde für unseren Bereich. Dies bedeutet, dass wir nach Maßgabe des Ministeriums und des Schulamtes handeln müssen.

Das Ministerium hat jedoch bereits am Donnerstag (29.10.20) verfügt, dass die Maskenpflicht im Unterricht für Schüler/innen ab Klasse 5 gilt und nicht für Grundschüler/innen. Die bisherigen Regelungen an unserer Schule sind also weiterhin gültig.

Sollte es im weiteren Verlauf der Pandemie doch noch zu Veränderungen kommen, die auch unsere Schüler/innen betreffen, werden Sie selbstverständlich zeitnah informiert. Dies geschieht in gewohnter Weise durch die Homepage, sowie die Klassenlehrer/innen in Abstimmung mit den Elternbeiräten. Sollte es notwendig sein, erhalten Sie wichtige Informationen auch am Wochenende.

Bitte lassen Sie sich also nicht verunsichern durch Presse oder andere öffentliche Medien.

An dieser Stelle auch nochmals ein herzliches Dankeschön für Ihre Unterstützung. Die Kinder gehen sehr gut mit der Maskenpflicht im Gebäude und auf dem Gelände um und wir sind froh, dass auch Sie die Regelung einhalten, sich nicht im Gebäude aufzuhalten. Unsere Erfahrungen der letzten Wochen zeigen, dass die Kinder sehr selbstständig damit umgehen, allein zur Schule zu kommen und auch nach Hause zu gehen. Dies gelingt in aller Regel sehr gut.

In diesem Sinne wünschen wir uns weiterhin gute Zusammenarbeit und Ihnen, dass Sie gesund bleiben

Schulleitung und Kollegium der Elbetalschule